

V. SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan peneliti mengenai Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Pendapatan Masyarakat Sekitar Universitas Tidar Magelang dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendapatan usaha penyewaan tempat tinggal sementara

Adanya pandemi covid-19 berdampak pada terjadinya perbedaan signifikan pendapatan yang diterima oleh usaha penyewaan tempat tinggal sementara antara sebelum terjadinya Pandemi covid-19 dengan setelah terjadinya Pandemi covid-19.

2. Pendapatan usaha Warung makan

Pandemi-covid-19 juga berdampak pada terjadinya perbedaan signifikan pendapatan yang diterima oleh usaha Warung Makan antara sebelum terjadinya Pandemi covid-19 dengan setelah terjadinya Pandemi covid-19.

3. Selain Warung Makan, Warung Internet dan Fotocopy menjadi usaha yang juga terdampak dengan terjadinya perbedaan signifikan pendapatan yang diterima oleh usaha Warung Internet dan Fotocopy antara sebelum terjadinya Pandemi covid-19 dengan setelah terjadinya Pandemi covid-19.

4. Usaha Warung Internet dan Fotocopy menjadi usaha yang paling terdampak pandemi Covid-19. Presentase penurunan pendapatan yang diterima sebelum pandemi Covid-19 dan setelah terjadi pandemi Covid-19 sebesar 71%.

B. Implikasi

Pandemi Covid-19 berdampak pada perbedaan pendapatan yang diterima usaha Tempat Penyewaan Tempat Tinggal Sementara. Salah satu upaya yang dapat dilakukan pemilik usaha penyewaan tempat tinggal sementara adalah memberikan diskon pada para mahasiswa agar tidak memutuskan sewa. Selain itu meningkatkan kebersihan dan selalu menerapkan protokol kesehatan di lingkungan usaha.

1. Pandemi Covid-19 berdampak pada perbedaan pendapatan yang diterima usaha Warung Makan. Salah satu upaya agar dapat tetap menjalankan usahanya dan meningkatkan pendapatan pemilik usaha Warung Makan dapat bermitra dengan ojek online agar dapat menjangkau pelanggan lebih luas dan selalu menerapkan kebersihan dan protokol kesehatan.
2. Pandemi Covid-19 berdampak pada perbedaan pendapatan yang diterima usaha Warung Internet dan Fotocopy. Upaya yang dapat dilakukan adalah dengan meningkatkan servis pelayanan yang memudahkan mahasiswa dengan tetap menjaga protokol kesehatan.

C. Keterbatasan Penelitian

Data yang digunakan merupakan data historis dan untuk pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode kuisisioner, artinya dalam penelitian ini kemungkinan terdapat data yang kurang benar dikarenakan responden dalam menjawab pertanyaan kuisisioner dengan tidak jujur.

